

Pôle communication
24.65.42

Vendredi 10 février 2023

INFORMATION PRESSE

La Nouvelle-Calédonie et le Vanuatu s'engagent pour le développement touristique

Afin de poursuivre les efforts de relance du tourisme international post-covid, Mickaël Forrest, membre du gouvernement chargé de la promotion internationale du tourisme et président du conseil d'administration de Nouvelle-Calédonie Tourisme, a animé, avec Adela Issachar Aru, directrice générale de l'office du tourisme du Vanuatu, une conférence de presse, vendredi 10 février, pour évoquer les partenariats et les perspectives de développement touristique entre les deux territoires.

Déclaration d'intention

Cette trajectoire nouvelle s'inscrit dans le prolongement de la déclaration commune signée par Matai Seremaiah, ministre du tourisme de la république du Vanuatu et Mickaël Forrest, membre du gouvernement et président de Nouvelle-Calédonie Tourisme le 25 novembre 2022 à Port-Vila. Les deux territoires souhaitent en effet intensifier les actions de coopération dans l'objectif de développer leur industrie touristique respective.

2023 permettra à chacun de poursuivre le plan de relance opéré avec l'ensemble des partenaires publics et privés. L'ambition de ce partenariat est également d'identifier des programmes communs en développant des axes innovants de mutualisation. La présence de Vanuatu Tourisme cette semaine à Nouméa témoigne d'une volonté de remobiliser et de reconquérir le marché régional.

Plan de coopération

Un plan de coopération sera conclu en avril 2023 afin de consolider cette dynamique et d'engager de nouvelles perspectives dans la promotion commune du tourisme international.

* *
*